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Carissimi Monticellesi, 
mi è particolarmente gradito rivolgere a tutti Voi ed alle Vostre famiglie, a nome mio e dell’ Amministrazione Comunale,  
i più sinceri e fervidi Auguri per le prossime festività. 
In questo numero natalizio di “Monticello Notizie” avrete modo di vedere  il grande lavoro fatto sulla scorta di un 
impegno costante e continuo. Ed è proprio questo impegno, che scaturisce dalla passione per la nostra Comunità, che 
può raggiungere risultati importanti e duraturi a beneficio di tutti.      
Come vedrete il “filo rosso” che unisce tutti gli argomenti di cui potrete prendere visione è costituito dall’ attenta 
valutazione delle esigenze e dalla necessità e volontà di reperire risorse.    
Dopo  anni di sacrifici possiamo dire, pur senza abbassare la guardia, di essere tornati ad una regolare normalità.     E di 
questo siete stati tutti quanti compartecipi. Vi ringrazio quindi della disponibilità e tolleranza che vi ha contraddistinto, 
permettendoci di fare bene il nostro lavoro.   
Permettetemi di ringraziare la mia Amministrazione e tutto lo staff del nostro Comune a cui so di aver chiesto un grande 
impegno ed un altrettanto importante sacrificio. Senza  di loro e senza questa forte motivazione non avremmo raggiunto 
l’ obiettivo. 
Un Augurio di particolare intensità lo rivolgo a coloro che si trovano a percorrere  una strada in salita, perché devono 
sapere che la solidarietà di una Comunità numericamente più piccola è quasi sempre molto più Grande. 
Un Augurio ai giovani perché sappiano vedere, con coraggio e garbo,  la possibilità di nuove opportunità. 
Un Augurio alle persone “più avanti nel cammino” che sono il nostro riferimento a cui guardare. 
Auguri infine a tutti coloro che  amano la nostra Comunità, sono capaci ad immaginarla ancora migliore e si impegnano 
concretamente a farlo.  
E se la Felicità non è assenza di problemi, ma bensì la capacità di affrontarli con coraggio e determinazione Vi auguro di 
essere Felici sempre. 
Buona Natale e Felice anno nuovo. 

 
LAVORI E MANUTENZIONI 

LAVORI AL CIMITERO AFFITTARIA 
In tarda primavera sono terminati i lavori di costruzione dei 60 loculi appaltati lo scorso anno; come preannunciato, una 
parte (25) sono  stati assegnati a fronte della prenotazione. Ad inizio ottobre sono stati resi disponibili ed hanno avuto 
luogo gli spostamenti concordati di alcuni feretri precedentemente posti in loculi provvisori. Dell’intero lotto edificato, 
rimangono disponibili 35 loculi che verranno  esclusivamente assegnati solo all’occorrenza. 
Il ribasso d’asta ottenuto in sede di appalto ha reso disponibile un somma che ha permesso il rifacimento e 
l’automazione dei due portoni di ingresso, oltre al posizionamento di due mancorrenti nella porzione di cimitero 
dedicata alle tombe di famiglia e l’acquisto di una scala cimiteriale. I lavori di carpenteria e automazione sono stati 
realizzati dalle ditte Molinaro R. e Cignetti F. di Monticello. 
 

LAVORI SULLA PROVINCIALE 199 
Nel mese di Ottobre  la Provincia, su interessamento del Comune, ha provveduto a rifare un tratto del  manto 
bituminoso sulla  provinciale 199 in prossimità dell'abitato di Frazione S. Antonio; porzione di strada  tristemente nota 
per gli innumerevoli incidenti stradali susseguitesi nel tempo. Il vecchio asfalto è stato sostituito da un tipo di asfalto 
antisdrucciolo;  nel contempo sono state modificate le pendenze della strada. 

 
LAVORI IN LOCALITA’ SURIE 
Sono stati recentemente appaltati e presto verranno realizzati (compatibilmente con le condizioni meteorologiche) i 
marciapiedi in località Surie. 
Già delimitati con cordolo in cemento negli anni passati, essi costituiscono il primo passo di un intervento molto più 
articolato sulla viabilità che ci auguriamo possa vedere la luce nel 2018. 
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Diversi attori sono coinvolti (Comune, Provincia, privati) in un’opera che dovrebbe porre rimedio ad una storica 
strozzatura della sede stradale con gli annessi problemi al traffico veicolare. 
In tale contesto saranno altresì prese misure volte a garantire  la sicurezza dell’abitato con particolare riferimento ai 
limiti di velocità. 
Ritorneremo sull’argomento nei  prossimi numeri del Notiziario.  
 

ASSOCIAZIONE VALORIZZAZIONE ROERO 
Nel mese di Maggio di quest’anno è stata costituita l’”Associazione Valorizzazione Roero” le cui finalità sono la 
promozione di iniziative  e progetti a sostegno delle risorse artistiche, culturali, paesaggistiche ed enogastronomiche del 
Roero. 
I soci fondatori sono 18, tra i quali si citano i Comuni di Monticello e di Santa Vittoria, l’Associazione dei Sindaci del 
Roero, l’Associazione per il Patrimonio dei Paesaggi Vitivinicoli di Langhe-Roero e Monferrato, l’Ordine dei Cavalieri di 
San Michele del Roero. 
La sede dell’Associazione è a Monticello d’Alba, Via Regina Margherita 3; Presidente onorario è il Dott. Cerrato Roberto, 
il Presidente effettivo è il Sindaco del nostro Comune (Silvio Artusio Comba) che si alternerà, decorsi due anni e sei mesi, 
con il Sindaco del Comune di Santa Vittoria, Giacomo Badellino. Vice Presidente è Valerio Rosa. 
L’intenzione del neo-costituito sodalizio è quella di giungere a candidare il Roero o una parte di esso a Sito Unesco. Già 
ora il Roero ha due “buffer zone” (sono così definite le aree limitrofe alla zona che ha ottenuto il riconoscimento 
Unesco) nei comuni di Monticello e Santa Vittoria. 
L’area costituita dal nostro Comune ha pertanto ottime probabilità di esser riconosciuta in futuro quale “area Unesco”. 
L’Associazione Valorizzazione Roero opererà affinché ciò possa avverarsi. 
 

LAMPADE: IL PUNTO DELLA SITUAZIONE 
Come anticipato nel precedente notiziario, l’Amministrazione Comunale ha partecipato al bando di finanziamento 
promosso dalla Regione Piemonte a valere sugli stanziamenti della legge 6/2017. A fronte di una spesa destinata 
all’efficientamento energetico degli impianti illuminazione pubblica di complessivi euro  60.500, è stato riconosciuto un 
finanziamento pari ad euro  42.350; la restante parte di € 18.150 è a carico dei fondi comunali. 
Con l’intera somma preventivata, sono stati acquistati n.110 corpi illuminanti a led della ditta SCHREDER. La relativa 
posa in opera è stata affidata alla ditta Siecip. 
Le sostituzioni delle lampade tradizionali con i nuovi LED hanno interessato un tratto della S.S 231, alcuni tratti a 
Sant’Antonio, Casà e Valdozza oltre che il completamento della rete di zona Roncaglia. In particolare sono stati 
individuati e sostituiti i punti luce che presentavano corpi illuminanti più datati e con maggior consumo di energia. 
I lavori sono stati portati a termine entro il termine previsto, in quanto Il bando prevedeva che tutta l’operazione, 
compresa la fatturazione, avvenisse entro il 15.12.2017  pena la non concessione del contributo.   
Con l’attuale intervento sono 395 i punti luce con tecnologia led , poco meno della metà dell’intera illuminazione 
pubblica. Di questi ben 301 sono stati installati nell’ultimo triennio (2015-2017). 
La bolletta elettrica ha dimostrato che le sostituzioni operate in questi ultimi anni hanno permesso apprezzabili risparmi. 
Altri conseguiranno. Compatibilmente con i fondi a disposizione, l’intenzione è di procedere con continuità nell’attività 
di conversione alla tecnologia led e di giungere alla sostituzione integrale di tutti i punti luce tradizionali. 
 

INTERNET E BANDA LARGA 
Con riferimento alla rete internet e alla sua fruibilità sul territorio, spesso penalizzato da collegamenti scadenti, su 
interessamento della Consigliera Chiesa Morena che ha interpellato la  “Direzione Competitività del sistema regionale 
Piemonte”, segnaliamo la risposta pervenuta, qui riportata integralmente: 
“Il Comune di Monticello d'Alba è interessato dal Piano strategico Banda Ultra Larga che garantirà l’accesso alla rete 
con copertura: 

 ad almeno 100 Mbps fino all’85% della popolazione italiana;  
 ad almeno 30 Mbps garantita alla totalità della popolazione italiana;  
 ad almeno 100 Mbps di sedi ed edifici pubblici (scuole e ospedali in particolare), delle aree di maggior interesse 

economico e concentrazione demografica, delle aree industriali, delle principali località turistiche e degli snodi 
logistici.  

Il  Comune, con la Delibera della Giunta Comunale numero 29 del 06/04/2017, ha approvato lo schema di convenzione 
operativa fra Regione Piemonte, Comuni piemontesi delle aree bianche, MISE ed Infratel per la realizzazione delle 
infrastrutture in banda ultra larga e, quindi, ha confermato la disponibilità a collaborare, anche attraverso procedure 
semplici e rapide di autorizzazione dei lavori. 
 Il cronoprogramma degli interventi, definito da Infratel per conto del Ministero dello Sviluppo Economico, ha suddiviso 
il territorio in 4 Fasi di intervento. Monticello d'Alba, secondo i requisiti posti dalla natura dei fondi europei utilizzati, è 
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stato assegnato alla Fase 3. Nei prossimi giorni il Comune sarà contattato per richiedere i dati del sottoscrittore della 
convenzione, già deliberata, e successivamente sarà inviata la Convenzione, completa di tutti i dati, firmata digitalmente 
da Regione, Infratel e MiSE che dovrà sottoscrivere anche il Comune e restituire alla Regione.” 
 

NOTIZIE DALLA PROTEZIONE CIVILE 
Numerosi sono stati gli interventi, in ambito comunale, del nostro gruppo di Protezione Civile nell’anno 2017. Di seguito 
elenchiamo quelli principali: spostamento del materiale in dotazione dalla vecchia sede di Protezione Civile al nuovo 
deposito; sgombero delle ramaglie oggetto di potature in Via Regina, Fraz. S.Antonio e Loc.oc. Molinari; pulizia area Via 
Divisione Alpina; pulizia dei sentieri a S.Ponzio  zona cimitero e Vallumbria;  supporto all’evento Roero Mon Amour; 
pulizia area adiacente al deposito materiale Pro Loco;  supporto all’evento Piccolo Festival della Felicità; pulizia area 
parcheggio interno Docks Albesi. Infine, in data 14 Ottobre, il gruppo ha provveduto a pulire il tratto di Mellea adiacente 
al condominio e in prossimità dello sferisterio. L’esigenza è stata dettata da due principali motivi: 1) mettere in sicurezza 
questo  tratto di Mellea particolarmente invaso dalla vegetazione; 2) approfittare di un bando promosso dalla 
Fondazione CRC che aveva come obiettivo opere di pulizia e manutenzione del sistema idrico territoriale finalizzato alla 
mitigazione del rischio idrogeologico; il bando prevedeva il coinvolgimento diretto del gruppo di Protezione Civile con la 
compartecipazione del Comune. La  somma assegnata dalla Fondazione, da impegnare nell’acquisto di attrezzatura, è 
stata di € 3.000 di cui € 2.400 a fondo perduto, la restante parte è stata integrata dal Comune. Grazie da parte 
dell’Amministrazione e di tutta la popolazione monticellese per il prezioso lavoro svolto. 
 

FONDAZIONE CRC – BANDO “DISTRUZIONE” 
Su 14 progetti presentati 5 i Comuni premiati 

Il Comune di Monticello, partecipando al “bando Distruzione” della Fondazione Crc per la “riqualificazione di strutture 
che deturpano i centri urbani” e “la mitigazione ambientale grazie a interventi artistici”, si è aggiudicato 25.000 euro per 
un intervento di mitigazione, coerente con il contesto storico, del muro in cemento armato presente in Via San Rocco 
nel centro Storico di Villa. La Fondazione incaricherà un artista con il compito di ideare e realizzare l’intervento di 
mitigazione/abbellimento.  
 

GIARDINI IN RONCAGLIA 
In data 13 Novembre è avvenuta la cessione a titolo gratuito al Comune di Monticello di area destinata a verde pubblico 
nell’ambito di un PEC (Piano esecutivo Convenzionato) in zona Roncaglia, ultimo atto di un lungo iter burocratico che 
permetterà finalmente di realizzare un parco destinato ai ragazzi, a servizio delle numerose famiglie che in tale area 
risiedono. Grazie al contributo della ditta Nuova CD S.c.a.r.l (euro 5.000) sono stati acquistati i giochi che verranno 
collocati in primavera unitamente alla sistemazione del manto erboso. Allo sponsor privato, che quest’anno festeggia i 
30 anni di attività, di cui 21 sul territorio di Monticello, vanno i nostri sentiti ringraziamenti.  

 
AFFRESCHI SAN PONZIO 
La Fondazione Cassa di Risparmio di Torino, su progetto redatto dallo studio Artusio-Rabino, ha recentemente stanziato 
un contributo di quindicimila euro a favore dell’intervento di restauro conservativo degli apparati murari, affreschi e 
copertura della cappella campestre di San Ponzio antica, collocata nell’omonimo cimitero. 
L’edificio conserva i dipinti più antichi del Roero. Nella vetusta cappella si possono ammirare infatti “le più antiche 
raffigurazioni a fresco sinora ravvisate nell’Albese”. 
La cappella, pur in un contesto strutturale non compromesso, necessita di urgenti e importanti interventi: 
- occorre effettuare una manutenzione del tetto; 
- le murature presentano numerose tracce di risalita di umidità e devono essere risanate; 
- gli affreschi interni, necessitano ancora di protezione e consolidamento; 
- la facciata esterna dev’essere pulita dalle diffuse macchie di muffe e licheni presenti e dalle percolazioni; 
- all’interno occorre anche intervenire sulla pavimentazione in cotto e rifare, con malte coerenti, l’intonaco rimosso nei 
decenni scorsi su gran parte delle pareti. 
 

NOTIZIE DAL SOCIALE, DALLA SCUOLA E DAL COMUNE 

PROGETTO : BAMBINI A SCUOLA DI TERRITORIO (Le colline dietro casa- MARZO 2017) 
I bambini sono il futuro di un Territorio. Un giorno saranno chiamati a deciderne lo sviluppo, sia come fruitori che come 
amministratori; per ricoprire al meglio entrambi  i ruoli è fondamentale “conoscerlo“ in ogni suo aspetto e peculiarità.  
L’associazione “Sinergia Outdoor” da alcuni anni propone il progetto “BAMBINI A SCUOLA DI TERRRITORIO”: il gioco 
diventa il mezzo attraverso il quale illustrare ai più piccoli le principali caratteristiche e bellezze della loro terra, nel 
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nostro caso il Roero.La nostra Amministrazione ha aderito al progetto, in quanto fermamente convinta che investire 
nella “formazione culturale“ dei suoi piccoli cittadini si dimostrerà una formula vincente. Il progetto si è svolto in aula 
nel mese di Marzo con l’ausilio di giochi didattici in legno, realizzati a mano dall’associazione stessa, a tematica 
territoriale. 
Agli alunni della prima elementare è stato spiegato, attraverso un kit di giochi apposito, come conoscere il proprio 
territorio attraverso l’uso dei cinque sensi, mentre le classi 2°, 3 e 4°, sempre con l’ausilio dei balocchi di legno, sono 
andati alla scoperta della flora e dalla fauna del Roero. La risposta dei bambini a questa nuova tipologia di laboratori, sia 
in termini di interessamento che di coinvolgimento attivo è stata sorprendente. 
Il progetto non ha avuto costi per la comunità, in quanto su interessamento  dell’Amministrazione si è trovata una 
sponsorizzazione privata. A seguito del gradimento dell’iniziativa, sempre con l’intervento di uno sponsor esterno, è in 
programma nella primavera del 2018 la riproposizione del progetto presso la scuola materna. 
 

BIBLIOTECA 
Come di consueto, durante i mesi autunnali la nostra biblioteca ha ospitato la presentazione di diversi libri. Elio 
Rancoita, nell’opera “Anni d’argento” racconta la sua esperienza di pensionato lavoratore e invita i suoi coetanei a non 
abbattersi e “nonnizzarsi”: con la pensione inizia una seconda vita. 
Il 13 Dicembre ospiteremo Francesca Gerbi, una giovane ragazza di San Damiano che  in seguito ad una dolorosa ed 
invalidante esperienza ha, a suo modo, iniziato una seconda vita; attraverso la sua storia  lancia un messaggio di  
incoraggiamento a non lasciarsi abbattere dalle sventure della vita ed a non smettere mai di inseguire i propri sogni. 
Si ringraziano i volontari che contribuiscono a tenere attiva la biblioteca.  
Ricordiamo che per i mesi autunnali la biblioteca rispetterà il seguente orario: lunedì dalle 20.30 alle 22.30, mercoledì’ 
dalle 16 alle 18 e sabato dalle 15 alle 17. 
 

RINNOVATO CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI 
Il 16  Ottobre presso la sala consiliare si sono tenute le elezioni per il Consiglio Comunale dei Ragazzi, un progetto che da 
tre anni coinvolge i ragazzi della scuola Media di Monticello. 
Grazie al CCR i ragazzi hanno possibilità di esprimere esigenze, pensieri su varie tematiche: scuola, extra-scuola, sociale. 
Agli adulti il compito di ascoltarli e guidarli. 
Grazie ai ragazzi per il tempo e la volontà che dedicano al nostro paese. Siete il nostro futuro, crediamo in voi. 
 
MENSA 
A seguito di appalto pubblico é stato affidato alla ditta CAMST – Soc. Coop. a.r.l. di Villanova di Castenaso (BO) il servizio 
di mensa comunale. La ditta si è impegnata alla fornitura di migliorie nel sistema informatizzato dei pagamenti, oltre che 
all'implementazione ed al miglioramento qualitativo delle attrezzature utilizzate per il servizio. Con cadenza mensile 
verranno effettuati controlli da tecnici della ditta sulle attrezzature utilizzate nel locale cucina. Si informa l’utenza che 
per quanto riguarda alcuni prodotti tipo yogurt, pasta/riso, uova, mozzarelle e olio è certificata la provenienza da 
agricoltura biologica al 100%. Inoltre, sono state previste nel capitolato speciale d’appalto migliorie per quanto riguarda 
la gestione delle emergenze relativamente all’approvvigionamento di derrate o all’assenza temporanea di personale 
tramite l’ausilio di altri centri di cottura situati nei paesi limitrofi. Ricordiamo che il prezzo del pasto  giornaliero resterà 
invariato per i prossimi sei anni. Il menù, predisposto dalla dietista della ditta, in conformità ai parametri previsti dalle 
tabelle di somministrazione alimenti ministeriali, viene sottoposto annualmente al visto dell’ASLCN2. Anche per il nuovo 
anno scolastico è stato nominato il Comitato Mensa composto da genitori, insegnanti e rappresentanti 
dell’Amministrazione che periodicamente effettuerà i controlli sulla conformità dei pasti e sui locali adibiti alla 
preparazione e somministrazione. Ricordiamo, altresì, che chi necessita di una dieta particolare deve presentare il 
certificato medico.  
 
MONDO SCOLASTICO 
Per il terzo anno consecutivo è stata sottoscritta la convenzione con l’Istituto comprensivo per la gestione 
dell’assistenza all’autonomia, svolta anche da educatrici monticellesi, e diversi altri servizi quali il corso di nuoto per la 
scuola Media, l’acquisto di materiale, il finanziamento di progetti interdisciplinari effettuati durante l’anno scolastico.  
 

DOPOSCUOLA 
Ha avuto avvio la prima settimana di Ottobre il servizio di doposcuola gestito dalla Coop. Alice in collaborazione con la 
Direzione Didattica ed alcune volontarie monticellesi. 
Anche quest’anno ci si è potuti avvalere della preziosa collaborazione di un’insegnante di potenziamento per la gestione 
del servizio, oltre all’educatrice professionale della cooperativa. 
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I ragazzi partecipanti sono una quarantina. Sono stati mantenuti invariati gli orari (giovedì e venerdì dalle ore 14 alle 16). 
Un sentito ringraziamento va alle signore monticellesi che si alternano nell’assistenza dei ragazzi, supportando le 
insegnanti anche nello svolgimento dei compiti. 
 

SCUOLA MEDIA 
La Scuola Media ha dato avvio al progetto sulla legalità; la classe prima ha partecipato ad un’attività di scavo presso il 
Museo archeologico di Alba. Il 18 Dicembre si terrà lo spettacolo della Scuola Media nei locali dell’oratorio, non 
mancate! Il 23 Dicembre i nostri ragazzi della Scuola Media si esibiranno, insieme al coro Spirtual’s Friends di Bra, 
diretto dal loro insegnante Giuseppe Allione, in un concerto di canti natalizi. 
Non dimentichiamo il servizio svolto dai nostri ragazzi, insieme alle catechiste e alla Protezione Civile,  in occasione della 
COLLETTA ALIMENTARE. Il 25 Novembre, a turno, hanno dedicato, presso il Bennet, il loro tempo a sostegno di questa 
bella iniziativa. 
 

TIROCINI SCOLASTICI 
Si sono conclusi positivamente due tirocini formativi nell’ambito del progetto “Estate Lavoro” a cui il Comune ha aderito 
in collaborazione con la Coop. Orso.  Si è trattato di un periodo lavorativo remunerato presso aziende del territorio che 
ha dato  la possibilità a due studenti monticellesi delle Scuole Secondarie di approcciarsi al mondo del lavoro. 
Ricordiamo che i ragazzi interessati a fine anno scolastico possono rivolgersi alla Segreteria della loro scuola o al 
Centro H-ZONE di Alba che si metterà in contatto con il Comune per dare avvio al progetto nell’estate 2018. 
 

POLITICHE GIOVANILI 
Novembre 2017, Ragazzi si riparte!! Dopo il breve periodo di pausa, finite le attività estive del progetto Monticello’s 
Young – Estate Medie, ha ripreso avvio, sul territorio del Comune di Monticello d’Alba, l’attività educativa gestita 
dell’educatrice Irene. Il Fante (frazione Sant’Antonio) riaprirà in orario pomeridiano e serale,con l’obbiettivo di creare un 
luogo di aggregazione per i giovani e con i giovani.” Il servizio avviene in collaborazione con la Cooperativa Orso di Alba. 
 

GEMELLAGGIO 
Continua il sodalizio con gli amici argentini di Sastre, non solo in occasione delle visite ufficiali delle delegazioni legate 
agli anniversari ma anche durante l’anno, quando gli amici argentini ci fanno visita informalmente. L'amico argentino 
Victor Cespedes ha presentato presso il Centro l'Incontro il suo libro dal titolo "Quasi una novella d'amor", 
libro dedicato all'esperienza del gemellaggio dai risvolti a tratti storici a tratti sentimentali. 
Sono intervenuti il Presidente dell’Associazione Piemontesi nel Mondo Sig.Colombino e la vicepresidente 
dell’Associazione. Un sentito ringraziamento alla nuova Presidente dell’Agemaso Maria Mollo per aver 
organizzato l'evento. Durante l'incontro è emersa la comune volontà di continuare a diffondere tra le due comunità la 
cultura dell’accoglienza e della collaborazione. Da molti anni il nostro paese vanta una folta comunità 
di amici argentini che si sono inseriti nel nostro tessuto economico e sociale. Nel mese di gennaio una delegazione 
monticellese partirà alla volta di Sastre. 
 
CONSORZIO SOCIO ASSISTENZIALE 
Al momento ci sono 45 cartelle aperte sul comune di Monticello, di cui 11 aperte e/o riaperte nel 2017. Alcuni nuclei 
familiari hanno avanzato richiesta di contributi economici, per altri soggetti è stato attivato il “Servizio dei pasti a 
domicilio”. Per quanto riguarda soggetti anziani sono state fatte 8 valutazioni geriatriche per l'inserimento in 
convenzione in casa di riposo o per ricevere il contributo economico per l'assistenza a domicilio. Rispetto alla disabilità, 
adulti e minori, ci sono 8 cartelle aperte tra cui sono attivi inserimenti presso centri diurni. Altri 4 nuclei sono entrati in 
contatto con il servizio di “Inserimenti Lavorativi” (per qualcuno è attivo un PASS/Tirocinio). Ricordiamo che ci si può 
rivolgere agli Uffici del Consorzio per ricevere informazioni in merito al reddito di inclusione attiva. 
 

LA PALLONISTICA TORNA AL SUCCESSO 
Torna alla conquista di un prestigioso trofeo la Pallonistica Monticellese. Il 29 Agosto nello sferisterio di Ceva si sono 
svolte le fasi conclusive della Coppa Italia 2017 serie B; al termine di una partita combattuta ed avvincente, durata oltre 
3 ore e mezza,  la nostra squadra composta da Gatto F, Dotta,Monchiero,Nada, George, ha avuto la meglio sulla squadra 
della Neivese Mangimi Morando per 11- 8. 
Un anno da ricordare per la nostra Pallonistica;  la Monticellese/Surrato si è infatti resa protagonista del campionato di 
Serie B, ponendosi sempre ai vertici della classifica e arrivando alla soglia della finale, sfumata solo dopo uno spareggio. 
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PERSONALE UFFICI COMUNALI – AVVICENDAMENTI 
Nel corso del 2017 si sono verificati alcuni avvicendamenti di personale presso gli uffici del nostro Comune. A Febbraio 
ha rassegnato le dimissioni il Geom. Chiesa Renato, Responsabile Ufficio Tecnico e Lavori Pubblici mentre a Maggio ha 
maturato i requisiti pensionistici la Sig.ra Viberti Luciana, Responsabile Ufficio Anagrafe. E’ altresì cambiato il 
Responsabile Ufficio Edilizia Privata: il Geom. Romina Cassinelli è stata sostituita dal geom. Mauro Marchisio. 
A sostituire il Responsabile Ufficio Tecnico è giunto il Geom. Aguzzi Corrado mentre per l’Anagrafe ci si avvale della 
collaborazione della Signora Emanuela Ramella, assunta con contratto interinale fino al 30.06.2018. Salvo l’Anagrafe, 
tutte le collaborazioni si limitano a poche ore settimanali e hanno reso necessario per l’Ufficio Tecnico e l’Ufficio Edilizia 
Privata il ricorso ad aiuti esterni, anche questi limitati a poche ore settimanali. Legge permettendo (in merito alle 
assunzioni e sostituzioni la legge è assai restrittiva e permette il ripristino degli organici nella misura del 75%) nel 2018 si 
avvieranno le procedure per l’accesso alle liste di mobilità del personale della Pubblica Amministrazione o in alternativa 
si indiranno nuovi concorsi per assunzione di personale. 
Ai dipendenti uscenti va il doveroso ringraziamento a nome dell’Amministrazione, del Sindaco e dell’intera comunità 
monticellese per la disponibilità, la collaborazione e la dedizione dimostrati nel corso di molti anni di servizio. 
 
DA “AGLIO & VIN”: 

In tanti ci hanno chiesto come mai abbiamo invitato a Monticello i gemelli Dematteis, campioni Europei di corsa in 
montagna. L’otto Settembre scorso nella loro mitica giornata dei record sul Monviso, alcuni di noi li hanno conosciuti 
personalmente e subito hanno avuto la conferma di avere davanti due campioni sportivi, ma prima di tutto due persone 
umili, semplici, gioiose e non ultimo legati e attenti al territorio in tutta la sua bellezza. Erano gli ospiti giusti per la 
serata che Aglio&Vin, da anni, dedica a Persone/Associazioni che hanno qualcosa di “bello” da comunicare e da 
presentare. Chi ha potuto trascorrere qualche ora con loro ha constatato quanto vere siano queste parole. Marco 
Sartore ci ha ospitato in cascina Pranda e intuendo la grandezza umana di questi campioni ha invitato i “futuri campioni” 
Matteo Sobrero, Massimo Rosa e Mario Sartore, giovani talentuosi ciclisti, desiderosi di imparare da uomini come i 
Dematteis. Una giornata che non dimenticheremo, conclusasi con una serata coinvolgente e come ha detto una Signora 
di Casà: “la genuinità di Martin e Bernard ce la porteremo nel Cuore lasciandoci contagiare!”. Non c’era modo migliore 
di iniziare Aglio&Vin, che ogni anno diventa sempre più un modo per divertirsi, conoscersi e stare insieme. E’ nato per 
questo! Se poi tutto questo aiuta a promuovere il nostro territorio e le nostre tradizioni possiamo dire di essere a 
“cavallo”! Foto e maggiori info sulla pagina FB di Aglio&Vin! 
 

              “Quelli di Aglio&Vin” 

 

 

 

 

 

 

 

CONTROLLO DEL VICINATO:  invitiamo i neo monticellesi e chi non ne facesse ancora parte ad 

aderire ai gruppi di “Controllo del Vicinato” presenti sul nostro territorio: BORGO 1, BORGO 2, 

VILLA, SANT’ANTONIO E CASA’. Per maggiori info e per iscrivervi visitate il sito del Comune e/o 

scrivete a monticellosicura@gmail.com 

UNISCITI AI 220 ISCRITTI. PIU’ AMPIA E’LA RETE, MAGGIORE E’ IL CONTROLLO!! 

 

Buon Natale e Felice 2018 

 

 

LA CASETTA DELL’ACQUA E’ DI TUTTI: RISPETTIAMOLA 

La casetta dell’acqua ha di recente subito un nuovo atto di vandalismo (non è il primo). Al fine di 

salvaguardare l’erogazione del servizio e la sicurezza delle persone, anche dal punto di vista igienico-sanitario, 

chiediamo la collaborazione di tutti gli utenti e di chi sosta sotto la pensilina della casetta.  

Grazie!! 
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SPECIALE RIFIUTI 

 
 
 
Al fine di raggiungere entro il 2020 l’obiettivo del 65% di raccolta differenziata ed una 
produzione pro capite inferiore a 159/Kg/abitante/anno di rifiuto urbano indifferenziato, il 
Comune di Monticello, insieme ad altri 38 Comuni su un totale di 42 ( totale Comuni 
appartenenti al Coabser) ha approvato un nuovo “Regolamento per la gestione dei rifiuti”.  
 
A partire 

dal 24 Gennaio 2018 
 

il conferimento dei rifiuti indifferenziati può avvenire esclusivamente tramite il sacchetto viola 
da 30 litri, raccolto “porta a porta”, distribuito gratuitamente alle utenze domestiche in base al 
numero di componenti della famiglia. 
Nello specifico: 
Un solo componete: dotazione/anno pari a 90 sacchi; 
Fino a quattro componenti: dotazione/anno pari a 105 sacchi; 
Oltre quattro componenti: dotazione/anno pari a 135 sacchi. 
 
Alle utenze non domestiche assimilate viene distribuito un sacchetto viola da 100 litri in base 
alle stime di produzione effettuate. 
 
La dotazione assegnata è calcolata per coprire abbondantemente le necessità di 12 mesi, ma 
eventuali integrazioni richieste nel corso di tale periodo non saranno più gratuite. 
Per ogni componente il nucleo familiare inferiore ad anni tre viene fornita una dotazione 
suppletiva. In casi particolari, adeguatamente motivati (ad esempio uso di pannoloni), è 
consentita una dotazione suppletiva da quantificarsi in relazione alle reali esigenze dell’utenza. 
A supporto del raggiungimento dell’obiettivo del 65% il Coabser ha istituito, a suo carico, per 
tutti i Comuni aderenti al nuovo regolamento la figura dell’ICVA (Incaricato Consortile alla 
Vigilanza e Accertamento) con compiti di prevenzione, controllo ed accertamento del corretto 
conferimento dei rifiuti. In seguito ad accertati comportamenti scorretti nel conferimento dei 
rifiuti, l’ICVA provvederà con la segnalazione alla Polizia Municipale, la quale procederà con 
l’attività sanzionatoria. 
 

LA DISTRIBUZIONE DEI SACCHETTI PER I RIFIUTI AVVERRA’ SECONDO IL CALENDARIO 
ALLEGATO. 

 


